



Monreal anuncia que reformas al ISSSTE quedan congeladas si afectan a maestros

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, ha hecho una importante declaración esta semana con respecto a las reformas al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (**ISSSTE**). Monreal aseguró que estas reformas quedarán congeladas si afectan a los maestros, en un claro mensaje de apoyo hacia el magisterio.

Una de las principales preocupaciones de los maestros con respecto a las reformas al ISSSTE era la relativa a la cuota del seguro de salud, que proponía que aquellos que percibieran más de 34 mil 394 pesos pagaran sus cuotas sobre el cálculo de sus salarios integrados y no sobre el sueldo básico. Ante estas inquietudes, Monreal aseguró que estas reformas no serán dictaminadas si afectan a los maestros, y así se mantendrán.

«En este inicio de semana reafirmé nuestro compromiso con el magisterio. Las reformas al ISSSTE están congeladas y no serán dictaminadas si afectan a las y los maestros, y así se mantendrán», dijo el legislador.

<https://notigram.com/mexico/nacional/monreal-anuncia-que-reformas-al-issste-quedan-congeladas-si-afectan-a-maestros-20250310-1447471>